
 

 

 

●若い世代への食育推進事業 

【あさめしプロジェクト】 

 

委  員： 事業を継続していく上で、食材をどのように調達するかという

問題があると思う。食材確保の実態と今後の見通しについてお伺

いしたい。 

団  体： 朝食の大切さの啓発を目的としていることから、提供する朝食

に関しては、さっと作れて栄養を摂取できることを意識してい

る。そのため、食材にかかる費用は少なく、飲食店からの寄附で

十分まかなえると考えている。 

委  員： 朝食の提供やＳＮＳの活用など、新しい取組かと思う。今後も

継続していただきたい。 

 


